

Cuba informa sobre colisión de lancha rápida procedente de EEUU



Nombran nuevo ministro del Interior cubano.

La Habana, 29 oct (RHC) Autoridades de Cuba informaron este sábado sobre la colisión de una lancha rápida, procedente de Estados Unidos, con una unidad de superficie de Tropas Guardafronteras, al norte de Bahía Honda, en la occidental provincia de Artemisa.

De acuerdo con una nota oficial del Ministerio del Interior (Minint) de la isla, producto del choque, la embarcación, que violó el mar territorial de Cuba en una operación de tráfico de personas, se hundió.

Rápidamente otras dos unidades de Tropas Guardafronteras se incorporaron a las acciones de búsqueda y salvamento de los pasajeros de la embarcación

La información precisa que fueron «rescatadas 23 personas, incluyendo cinco fallecidos (un hombre, tres mujeres y una menor)».

Las autoridades competentes cubanas realizan las acciones investigativas pertinentes para el total esclarecimiento de este doloroso hecho, agrega la nota.

El Minint comunicó que estos sucesos se derivan de la política hostil del gobierno de Estados Unidos contra Cuba que tolera y estimula las salidas ilegales al permitir la permanencia en su territorio de migrantes irregulares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303367-cuba-informa-sobre-colision-de-lancha-rapida-procedente-de-eeuu>



Radio Habana Cuba